



ZVG

Neue Führung bei den Kameha-Hotels

Seit 1. November hat «Kameha» eine neue Führungsspitze. Benedikt Theisen, derzeitiger kaufmännischer Geschäftsführer des «Kameha Grand Zürich», und Stefan Wurm, der bereits seit 2008 für das Unternehmen tätig ist, zeichnen zukünftig als Managing Direktoren für das Unternehmen verantwortlich. Zusätzlich zu ihrer Funktion im «Kameha Grand Zürich» amten Stefan Wurm und Benedikt Theisen auf Ebene der Muttergesellschaft LH&E Group neu als Managing Direktoren. Neun Jahre nach der Gründung der Kameha-Hotels (LHEG AG) zieht Gründer Carsten K. Rath sich zurück und verkauft seine Anteile an der Kameha Holding und ihren Tochtergesellschaften. Somit besitzt Verwaltungsrat Peter Mettler, Präsident der Muttergesellschaft LH&E Group, alle Anteile. (SS)

Berner Hotelgäste jubeln

Die Berner Hotels belohnen Gäste, die direkt buchen, während des kommenden halben Jahres mit 300 Gratisübernachtungen. «Bern Hotels» nutzt damit die Dynamik, die das «Ja» des Nationalrats zur Motion Bischof: «Verbot von Knebelverträgen der Online-Buchungsplattformen gegen die Hotellerie» im Oktober ausgelöst hat. Mit der lancierten Kampagne #CloserToBern zeigt «Bern Hotels» den Gästen der 32 Mitgliederhotels die Bedeutung von Direktbuchungen auf, fördert aber auch den persönlichen Kontakt und damit eine nachhaltige, nähere Beziehung zu Bern. Wer zu den Gewinnern gehört, kann ab 1. Dezember auf den Online-Kanälen mitverfolgt werden. (SS)

Bundesrat kommt zur Nacht der Gastronomen

Am 20. November feiert die Branche in Basel die Nacht der Gastronomen. Dieses Jahr mit Unterstützung aus dem Bundeshaus.

An der Nacht der Gastronomen werden die Wettbewerbsgewinner und -gewinnerinnen der verschiedenen Berufswettbewerbe gewürdigt. Dieses Jahr nicht nur branchenintern, sondern sogar von höchst offizieller Stelle. Bundesrat Johann Schneider-Ammann wird teilnehmen und die Begrüssungsrede halten. Damit unterstreicht der Vorsteher des Eidgenössischen Departements für Wirtschaft, Bildung und Forschung nicht nur die Bedeutung der Nacht der Gastronomen als Branchen- und Netzwerkanlass. Mit seiner Anwesenheit dokumentiert Schneider-Ammann gleichzeitig, wie wichtig das Gastgewerbe als

Wirtschafts- und Ausbildungsbranche für die Schweiz ist.

Gastrostern 2017 und Freikarten

Trotz bundesrätlicher Präsenz, Höhepunkt des Abends ist ganz klar die Verleihung des Awards «Gastrostern 2017». Wer diesen Ehrentitel tragen darf, entscheidet allein das Publikum. «Bereits sind mehrere Tausend Stimmen abgegeben worden», freut sich Roger Lütolf, Marketingleiter der Hotel & Gastro Union. Noch bis zum 20. November (18 Uhr) kann man für seinen Favoriten, seine Favoritin voten. Entweder per SMS oder auf der Facebookseite der Hotel & Gastro Union. Wer live an der Preisverleihung und der anschließenden Party mit den «Lovebugs» und dem Zauberduo Domenico teilnehmen möchte, soll sich rasch anmelden. Es gibt nur noch wenige Freikarten für Mitglieder der Hotel & Gastro Union. (RICCARDA FREI)



Mehr Informationen unter:
www.nacht-der-gastronomen.ch

Heute wird die «Mall of Switzerland» eröffnet

Einkaufen, Erleben, Essen. Mit der «Mall of Switzerland» erhält die Zentralschweiz ein neues Zentrum.

Nach dem Bürgenstock Resort wird dieses Jahr im Raum Luzern ein zweites, von arabischen Investoren finanziertes Grossprojekt eröffnet. In der «Mall of Switzerland», dem neuen Einkaufs- und Erlebniszentrum in Ebikon, stehen 16 Verpflegungslöcher zur Verfügung. Von der Juice Bar bis zum Migros-Restaurant, vom Steakhaus über die Kaffee-Lounge bis zum asiatischen Nudelrestaurant und Waffelokal.

Gute Schlechtwetteralternative

Die Mall of Switzerland ist für das touristische Angebot der Region eine Bereicherung. Besonders die Gäste aus dem asiatischen und



Die Mall of Switzerland in Ebikon. ZVG

arabischen Raum dürften sich vom multifunktionalen Shopping- und Erlebniskomplex angesprochen fühlen. Zudem ist die «Mall» mit Wellness- und Sportanlage, Kinderspielland, zwölf Kinos und Eventprogramm ein wetterunabhängiges Ausflugsziel. Besonders, wenn hier 2018 die schweizweit einzigartige Indoor-Surfwellen-Anlage eröffnet wird. (RIF)

Latest News

Flugplan

Edelweiss erweitert das Langstreckennetz nach Südamerika: Die führende Schweizer Ferienfluggesellschaft fliegt ab November 2018 zweimal wöchentlich von Zürich in die argentinische Metropole Buenos Aires.

Preise steigen

Der Landesindex der Konsumentenpreise stieg im Oktober 2017 im Vergleich zum Vormonat um 0,1 Prozent und erreichte den Stand von 100,9 Punkten (Dezember 2015 = 100). Die Teuerung gegenüber dem Vorjahresmonat betrug 0,7 Prozent. Dies geht aus den Zahlen des Bundesamtes für Statistik hervor.

Machen Sie mit bei unserer Online-Umfrage!

René Schudel kocht für Lidl einen Dreigänger für 5 Franken. Ist das okay?

a) Wieso nicht?!
b) Das ist das falsche Zeichen an den Gast

Abstimmen unter
www.hotellerie-gastronomie.ch

Das Ergebnis wird in der nächsten Ausgabe publiziert.

Europa erhält ein Unterwasser-Restaurant

Am südlichsten Festlandspunkt Norwegens öffnet 2019 bei Kap Lindesnes mit dem «Under» eines der grössten Unterwasser-Restaurants der Welt. In Europa ist es das einzige. Wie ein Monolith wird sich das aus rohem Beton und Glas bestehende Bauwerk perfekt in die felsige Umgebung der Schärenküste einfügen. Der tiefste Punkt des «Under», das halb unter, halb über dem Meeresspiegel liegt, befindet sich rund fünf Meter unter der Wasseroberfläche. Die Gäste haben durch ein viermal elf Meter grosses Panoramafenster freie Sicht auf Fische, Muscheln, Krebse und andere Meereslebewesen. Deren Zubereitung liegt in der Verantwortung von Küchenchef Nicolai Ellitsgaard Pedersen, der unter anderem das Gourmetrestaurant Måltid leitet und aktuell Produzent hochwertiger Lebensmittel ist. Baubeginn ist im kommenden Frühjahr. (SS)

Apartment mieten und Meilen sammeln

Visionapartments, ein Schweizer Anbieter von Serviced Apartments, spannt mit Miles & More, dem führenden Vielflieger- und Prämienprogramm Europas, zusammen. Bei einem Aufenthalt ab dreissig Tagen in einem der 1100 Apartments in Deutschland, Österreich und der Schweiz wird dem Kunden pro Euro oder Schweizer Franken Umsatz ab sofort eine Prämienmeile gutgeschrieben. In den Startmonaten November und Dezember gibt es zusätzlich 1000 Extrameilen. Visionapartments ist das erste und bisher einzige Serviced-Apartment-Unternehmen, das mit dem Vielfliegerprogramm der Swiss, der Lufthansa und vielen weiteren Airlines kooperiert. «Wir streben danach, zu expandieren und neue Partner zum Swiss Miles-& More-Portfolio hinzuzufügen. Bei der Auswahl eines neuen Partners ist es uns wichtig, dass dessen Services einen Mehrwert für unsere Kunden hat», sagt Sven Lareida, Director, Head of Loyalty Commercial & Partnership Management. (SS)

GASTRO HELD
So kauft man Gastronomiebedarf heute!

termine@gastro-held.ch

043 50 83 873

GASTRONOMIEBEDARF

✓ Online. ✓ Schnell. ✓ Günstig.

www.gastro-held.ch



Igeho
18-22 | 11 | 17
Messe Basel

HALLE 1.0
STAND #A114